



Les Rencontres de l'orientation

publié le 20/09/2013 - mis à jour le 23/09/2019

A compter du mois d'octobre, le collège propose aux élèves de participer aux Rencontres de l'orientation, un moment d'échange avec un ou plusieurs professionnels sur leur secteur d'activité (En quoi consiste leur travail ? Quelles études ils ont suivies ? Quels sont les avantages et les inconvénients de leur métier ?...)

Ces rendez-vous auront lieu une fois par mois au CDI.

Ils sont ouverts prioritairement aux élèves de 3e mais peuvent également intéresser les élèves de 4e & de 5e.

Les élèves souhaitant y participer doivent s'inscrire auprès de leur professeur principal.

La première Rencontre de l'orientation portera sur l'Agriculture.

Elle aura lieu le mardi 15 octobre 2013 de 13h00 à 13h50 au CDI.

